



JURNAL ISSA

JURNAL ILMIAH KEOLAHRAGAAN

PENGEMBANGAN PERALATAN OLAHRAGA MULTILATERAL SEBAGAI
UPAYA PENINGKATAN KEMANDIRIAN DAN
PRODUKTIVITAS PENDIDIKAN

•
EFEKTIVITAS GRAB START, TRACK START TERHADAP RENANG

•
MOTIVASI GURU PENDIDIKAN JASMANI SEKOLAH DASAR MENGIKUTI
PROGRAM KELANJUTAN STUDI

•
MODEL STATISTIK REGRESI DENGAN VARIABEL NON LATIHAN SEBAGAI
PREDIKTOR KAPASITAS AEROBIK (Vo_2 maks)

•
BOLAVOLI DUDUK SEBAGAI SALAH SATU OLAHRAGA ALTERNATIF
UNTUK ANAK TUNADAKSA (PARAPLEGIA, LUMPUH PADA
KEDUA TUNGKAI KAKINYA)

•
CARA MEMBUAT RUBRIK PENILAIAN BERBASIS KINERJA
PERMAINAN NET GAME

•
APLIKASI BIOMEKANIKA PADA OLAHRAGA RENANG GAYA BEBAS

•
KONTRIBUSI PENDIDIKAN JASMANI DALAM MEMBENTUK
KARAKTER PESERTA DIDIK

•
PENGEMBANGAN BERFIKIR KREATIF SISWA MELALUI MODEL PENILAIAN
PORTOFOLIO KOMPREHENSIF BERBASIS KOMPETENSI SISWA DALAM
PEMBELAJARAN PENJASORKES DI SMK SE-JAWA BARAT

•
KEMAMPUAN DASAR MULTILATERAL MAHASISWA PENDIDIKAN
KEPELATIHAN OLAHRAGA UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

•
REHABILITASI CEDERA MELALUI TERAPI PSIKOLOGI BAGI ATLET
(SEBUAH TINJAUAN DALAM PSIKOLOGI OLAHRAGA)

PENERBIT
INDONESIAN SPORT SCIENTIST ASSOCIATION

DAFTAR ISI

Daftar isi	iii
1 Pengembangan Peralatan Olahraga Multilateral Sebagai Upaya Peningkatan Kemandirian Dan Produktivitas Pendidikan <i>Oleh: Ria Lumintuarso</i>	1 - 15
2 Efektivitas <i>Grab Start, Track Start</i> Terhadap Renang Gaya Bebas, Gaya Kupu-Kupu, Dan Gaya Dada <i>Oleh: FX. Sugiyanto</i>	16 - 26
3 Motivasi Guru Pendidikan Jasmani Sekolah Dasar Mengikuti Program Kelanjutan Studi <i>Oleh: Yustinus Sukarmin</i>	27 -- 44
4 Model Statistik Regresi Dengan Variabel Nonlatihan Sebagai Prediktor Kapasitas Aerobik (Vo_2 maks) <i>Oleh: Novita Intan Arovah, Komarudin dan Agus Dwi Mahendro</i>	45 - 58
5 Bolavoli Duduk Sebagai Salah Satu Olahraga Alternatif Untuk Anak Tunadaksa (Paraplegia, Lumpuh Pada Kedua Tungkai Kakinya) <i>Oleh: Sugeng Purwanto</i>	59- 75
6 Cara Membuat Rubrik Penilaian Berbasis Kinerja Permainan Net Game <i>Oleh: Tomoliyus</i>	76 - 91
7 Aplikasi Biomekanika Pada Olahraga Renang Gaya Bebas <i>Oleh: R. Agung Purwandono Saleh</i>	92 - 101
8 Kontribusi Pendidikan Jasmani Dalam Membentuk Karakter Peserta Didik <i>Oleh: Paiman</i>	102 - 114
9 Pengembangan Berpikir Kreatif Siswa Melalui Model Penilaian Portofolio Komprehensif Berbasis Kompetensi Siswa Dalam Pembelajaran Penjasorkes Di Smk Se-Jawa Barat <i>Oleh: Andi Suntoda, Ahmad Hamidi, Mustika Fitri</i>	115 - 125

**BOLAVOLI DUDUK SEBAGAI SALAH SATU OLAHRAGA
ALTERNATIF UNTUK ANAK TUNADAKSA
(Paraplegia, Lumpuh pada Kedua Tungkai Kakinya)**

Oleh:

Sugeng Purwanto

Dosen FIK Universitas Negeri Yogyakarta

Abstract. This research goals to give knowledge for sport observer: especially sport for difables. Bolavoli duduk is expected to be an alternative sport to develop self confidence and fitness for difable students. Bolavoli duduk for difables have some advantages those are joy, gathering, cooperation, self confidence, and of course fitness. With Bolavoli duduk in which also use volleyball rules less or more, the goal will be reached. The conclussion from research is that bolavoli duduk is highly recommended to be gave for difables with some modified rules which has been specifically adapted.

Keywords: Bolavoli duduk, Difables.

PENDAHULUAN

“Tak ada seorangpun yang ingin dilahirkan cacat, tak ada seorangpun orang tua yang ingin anaknya terlahir cacat, namun siapa yang mampu menolak kehendak-NYA”. Hal tersebut artinya kita tidak boleh memandang sebelah mata terhadap orang-orang yang cacat. Berdasarkan filosofi terebut, kita sebagai orang yang normal, harus mendorong dan membantu mereka untuk bisa mandiri. Seiring dengan berkembangnya ilmu pengetahuan dan teknologi serta meningkatnya perhatian pemerintah terhadap anak-anak berkebutuhan khusus, yang dibuktikan dengan diselenggarakannya even-even olahraga untuk anak berkebutuhan khusus, mulai dari tingkat daerah, regional, nasional, dan bahkan internasional.

Bertitik tolak pada uraian di atas, maka kita berkewajiban untuk mengembangkan olahraga untuk anak yang berkebutuhan

DAFTAR PUSTAKA

Departemen Pendidikan dan Kebudayaan. (1991). Peraturan Pemerintah RI No. 72/1991 tentang Pendidikan Luar Biasa. Jakarta.

Sugiarmin, M. (1996). Ortopedi dalam Pendidikan Anak Tunadaksa. Jakarta: Depdikbud Dirjen Dikti PPTG.

Didikz888.wordpress.com/tag/makalah-adaptif-tuna-daksa/

*www.gizikia.depkes.go.id/archives/798*Cached -
